

**Landesgeschäftsstelle**  
Alfred-Hess-Str. 8  
99094 Erfurt

**Telefon**  
0361 26253 – 210

**Telefax**  
0361 26253 – 500

**Internet**  
[www.tbv-erfurt.de](http://www.tbv-erfurt.de)

**Ansprechpartner/-in**  
Michael König

**E-Mail**  
[michael.koenig@tbv-erfurt.de](mailto:michael.koenig@tbv-erfurt.de)

Erfurt, Januar 2021

## Mediadaten 2021 TBV-Journal

Das TBV-Journal ist die Mitgliederzeitung des Thüringer Bauernverbandes. Das TBV-Journal erhalten alle Mitglieder des Thüringer Bauernverbandes sowie ausgewählte Behörden, Einrichtungen und Interessenten im ländlichen Raum kostenlos auf Bestellung.

Auflage: 3.800 Stück  
Größe: A4  
Umfang: 16 Seiten, incl. 4 Umschlag, alle Seiten Farbe  
Erscheinungsdatum: jeweils am 4. Freitag des Monats  
Anzeigenschluss: 10. des Monats

### Hinweise für Anzeigen:

Lieferung als: PDF X3-Datei, JPG-Datei oder EPS; 4-farbig CMYK

Größen: Umschlagseite 4: 297 x 210 mm, Hochformat,  
im Innenteil (Satzspiegel): Hochformat 265 x 180  
½ Seite quer Höhe: 130 mm, Breite: 180 mm  
⅓ Seite, 1-spaltig: Höhe 260 mm, Breite 55 mm

Anschnitt: 3 mm; bei angeschnittenen Anzeigen min. 5 mm Abstand zu Bildern und Texten

### Beileger /Beihefter

max. Seitengröße 292 x 205 mm

Lieferung als gedruckte Exemplare an Druckerei gemäß Anlieferungsrichtlinien oder als druckfertige PDF X3-Datei an die TBV-Service und Marketing GmbH.

<b>Preise:</b>	Umschlagseite 4	1.500,00 €
	Ganze Seite Innen	1.500,00 €
	½ Seite quer Innenteil	750,00 €
	⅓ Seite 1-spaltig	468,00 €

Preise für Beileger / Beihefter und für abweichende Maße auf Anfrage.

## Online-Werbung auf tbv-erfurt.de und bauernverband.info

Online Formate	Größe	Preise
Position 1	813 x 313 px	500,00 € / Monat
Position 2	180 x 135 px	50,00 € / Monat
Position 3	120 x 240 px	100,00 € / Monat
	120 x 600 px	150,00 € / Monat
Position 4	400 x 40 px	100,00 € / Jahr
unter Partner -> Links		

Die Position 1 ist Anzeigen mit direktem landwirtschaftlichem Bezug vorbehalten im Wechsel mit anderen Bildern bzw. Anzeigen.

### Datei-Formate

Die Online-Anzeigen müssen als JPG- oder PNG-Datei per Email geliefert werden. Sollten Hyperlinks an die Anzeigen gebunden sein, sind diese mit dem Auftrag mitzuliefern.

Für Agenturen gilt die Anzeigenpreisliste plus Agenturaufschlag.

Die Preise verstehen sich zzgl. gesetzliche Mehrwertsteuer.

Im Übrigen gelten die Allgemeinen Geschäftsbedingungen der TBV-Service und Marketing GmbH für Online- und Print-Werbung.

### Ansprechpartner:

TBV-Service und Marketing GmbH

Michael König

Alfred-Hess-Strasse 8

99094 Erfurt

Tel. 0361-26253210; Fax: 0361-26253500; E-Mail: service@tbv-erfurt.de

The screenshot shows the website of the Thüringer Bauernverband. At the top, there is a navigation menu with links: Aktuell, Service, Mitgliederbereich, Lobbying, Verband, Partner, Ausbildung, Admin. Below the navigation, there is a large green box labeled 'Position 1'. To the right of this box, there is a vertical green bar labeled 'Position 3'. Below the 'Position 1' box, there is a section titled 'Aktuell' with a sub-section 'Wochenbericht 38. KW 2015'. This section contains a list of news items and a search bar. Below the search bar, there is a section titled 'Milchtankstellen im Saale-Orla-Kreis' with a photo of a woman and a text description. At the bottom, there is a section titled 'Bauernball 2015'.